

アベ政治をひき継ぐ菅政治はNO！

11・19演説会&デモ

**9条改憲NO！ アベ政治は終わらせよう！
野党は共闘！ いのちと生活を守る政治に転換を！**

コロナ禍に対し、命も暮らしも守れず行き詰った末の安倍首相辞任、アベ政治を引き継いだ「自助」ばかりの菅政権では「年が越せない」悲鳴です。

しかも、日本学術会議の会員任命拒否で、首相官邸がすべてを牛耳ろうという強権政権であることがハッキリして、内閣支持も急降下です。森・加計疑惑もうやむやに、民主主義を破壊しようという政治はNO！です。

今こそ「菅内閣は国民の声を聴け、憲法違反の敵地攻撃・軍拡政治はNO！

政治が国民の命と暮らしを守れ！」と大きな声をあげましょう。

総選挙で野党は共闘して国民の手に政治をとり戻しましょう。

改憲を3000万署名などの運動と世論、野党共闘で阻止し続けています。

「アベ政治」を終わりにするために、いっしょに声をあげましょう。



とき 11月19日(木)

午後 6時30分～ 街頭演説

午後 7時～ デモ出発 (四条河原町まで)

マスクの着用を！プラカードなどでアピールを！

ところ 京都市役所前 (御池通側歩道)

呼びかけ 戦争させない京都1000人委員会

憲法共同センターNEWS／京都憲法共同センター

(連絡先 京都総評内 TEL 075-801-2308)